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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 39 号 令和３年度長久手市一般会計補正予算（第５号）

歳出 ６款１項 商工費＜商工振興事業＞

大島会員 新型コロナウイルス感染症対策中小企業経営改善等補助事業

は商工会が事務を担うのか。また、テイクアウト実施のための

費用も対象になるとのことだが、令和２年度に同様の補助を申

請した事業者も対象となるのか。

たつせがある課長

この補助事業は直接市が行う。令和２年度に申請した事業者

も対象となる。

大島会員 補助対象期間などは決まっているか。

たつせがある課長

令和３年４月20日から令和３年12月31日までに対象事業を実

施した事業者が対象となる。申請期間については、令和３年７

月から令和４年１月末までを予定している。

大島会員 キャッシュレス端末の導入費とは、どのような店舗が対象と

なるのか。

たつせがある課長

小売店など、お客と直接支払いのやりとりのある店舗が対象

となると想定している。

歳出 ２款１項 総務管理費＜大学連携事業＞

野村会員 新型コロナウイルス感染症対策大学支援金の対象は３校との

ことだが、対象となっていない大学はどこか。

たつせがある課長

愛知医科大学である。

野村会員 支援内容は各大学が決めると思うが、市は内容を把握してい

るか。

たつせがある課長

公立大学法人では、困窮学生に対してお米を配付すると聞い

ている。
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野村会員 配付基準はあるのか。

たつせがある課長

公立大学法人では、学校が困窮学生を調査して一時金を支給

した実績もあり、今回もそういった学生に配付すると聞いてい

る。

野村会員 一時金の支給人数は把握しているか。

たつせがある課長

公立大学法人に属する２校あわせて約650人と聞いている。

野村会員 市内在住だが、市外の大学へ行っている学生は支援を受けら

れない。近隣市町は同様の制度を行っているのか。

たつせがある課長

把握していない。

歳出 ６款１項 商工費＜商工振興事業＞

なかじま会員 新型コロナウイルス感染症対策中小企業経営改善等補助金の

対象となる事業所数はどれぐらいか。

たつせがある課長

市内の中小企業事業者と個人事業主の約1,700件が対象とな

り、約200件の申請を想定している。

なかじま会員 予算を超える申請があった場合どうするのか。

たつせがある課長

予算の範囲内で支援したいと考えている。

なかじま会員 申請回数はどのようか。

たつせがある課長

申請は１事業者につき１回までである。

歳入１３款１項 使用料

大島会員 リニモテラス公益施設使用料とは、指定管理の範囲外にある

カフェの使用料ことか。

たつせがある課長

そのとおりである。

大島会員 使用料の計算方法は他の施設と同じか。

たつせがある課長

使用料及び手数料条例に基づき、使用面積１平方メートルあ

たり月430円で積算した。

歳出 ７款２項 道路橋梁費＜道路維持管理事業＞

大島会員 舗装修繕工事を2,050万円分減額するが、実施しなかった場所
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はどこか。

土木課長 減額分については、社会資本整備総合交付金を受けて令和３

年度中に執行する予定だったが、国から財政状況の悪化により

令和３年度分の交付金の配分が厳しくなると予想されるため、

県を介して前倒し執行の依頼があった。そのため、令和３年第

１回定例会で、今回減額する2,050万円と同額の計上と繰越明許

を行う令和２年度一般会計補正予算（第12号）提出し、可決い

ただいた。令和２年度分を繰り越しした予算を執行して、岩作

中立花交差点から東へ100メートル分、香桶交差点から南へ100

メートル分の舗装工事をあわせて令和３年度に実施する予定で

ある。

歳出 ２款２項 徴税費＜徴税事業＞

加藤会員 市税の還付金が3,500万円発生するとのことだが、なぜか。

収納課長 株式を売買する際には、特定口座を開設することで、自動的

に所得税と住民税を源泉された形で譲渡益を受けることになる。

この方は、その後確定申告をしたことで、すでに源泉されてい

る住民税を還付する必要が生じる。今回、この還付分が非常に

高額になった。

会長 他になければ、議案第 39 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。

会長 会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言

午後４時 05 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和３年６月 14 日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 山田けんたろう


